

1957 ÄGYPTEN: MARKEN WEGEN DES ABZUGS DER FRANCO-BRITISCHEN TRUPPEN.

Ägypten begleitete die Verstaatlichung des Suezkanals im Jahre 1956 sowie die darauffolgende kurze Besetzung des Kanalzones durch französische und britische Truppen, und ihren Abzug mit einer Reihe von Sondermarken mit Propagandamotiven. Frankreich nahm Anstoss an den 1957 herausgegebenen Marken mit dem (arabisch und französischsprachigen) Aufdruck "Evacuation 22-12-56" anlässlich des Rückzugs der (britischen und französischen) Truppen sowie einer aus der Serie "Ägypten – Grab der Aggressoren" und Motiv der anglo-französischen Invasion. Sendungen mit diesen Marken wurden als unzulässig zurückgeschickt (handschriftlich "non admis"- nicht zugelassen oder mit Aufkleber "INADMIS – RETOUR, / Convention Postale Universelle / (Art. 59, par. 1,d)".



1957.2: Aufdruckmarke "Evacuation 22-12-26"

1957 EGYPT: STAMPS FOR THE WITHDRAWAL OF FRENCH/BRITISH TROOPS.

Following Egypt's nationalisation of the Suez Canal in 1956, French and British troops occupied the Canal-Zone. Egypt issued special propaganda stamps celebrating the withdrawal of the French/British troops. France did not accept the 1957 stamp of 10 Mils depicting the withdrawal of the troops with the Arab-French text "Evacuation 22-12-1956, nor the 10 Mils stamp of the set "Egypt – tomb of aggressors 1957" depicting the French-British invasion.

Mail bearing these stamps was returned with a handwritten "non admis" or with a sticker "INADMIS –RETOUR / Convention Postale Universelle, / (Art. 59, par. 1d)".



1957.3: Marke "Ägypten-Grab der Agressoren 1957"

Ägypten-Frankreich: Sonderausgabe (Wert zu 10 Mils) mit Aufdruck "Evacuation 22-12-56".
Ab 14.1.1957

1957.2-A handschriftlich zurück -,-
1957.2-C Retour Aufkleber -,-



1957.2-A

Ägypten-Frankreich: Sonderausgabe (Wert zu 10 Mils) der Serie "Ägypten – Grab der Aggressoren 1957".
Ab 26.7.1956.

1957.3-A handschriftlich zurück -,-
1957.3-C Retour Aufkleber 530,-



1957.3-C